



PROMOCIÓN Occidente

www.bascoccidente.com.mx



BUSINESS ALLIANCE FOR SECURE COMMERCE

RESÚMEN MENSUAL DE NOTICIAS ABRIL 2022

Declaración anual 2022: cómo presentarla, deducciones válidas y cómo obtener tu

08 Abril 2022

Antes de realizar una declaración anual es importante saber que no todas las personas están obligadas a hacerla y que no siempre se obtendrá saldo a favor (en ocasiones deberás pagar el saldo a cargo que salga de tu trámite). Es muy importante que para no cometer errores se recurra a los expertos ya que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) puede castigar con multas o responsabilidades penales si es que se da información falsa o considerada como fraude.

Más info [AQUÍ](#)



López Obrador y Biden analizarán sus planes para Centroamérica, migración y seguridad

26 Abril 2022

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y el de Estados Unidos, Joe Biden, mantendrán el viernes una reunión virtual para abordar sus planes para Centroamérica y analizar los próximos desafíos en materia de migración, seguridad, energía y cooperación económica. El encuentro, anunciado este martes por la Casa Blanca a través de un comunicado, tiene el objetivo de analizar la Cumbre de las Américas que se celebra en junio en Los Ángeles y, concretamente, preparar una estrategia común sobre cómo "América del norte puede liderar iniciativas prioritarias para la región".

Más info [AQUÍ](#)



Ciberseguridad, formación y empleo: una prioridad ineludible para ciudadanos y empresas

29 Abril 2022

Cada 39 segundos, se produce un ciberataque en algún lugar del mundo. Más de un millón y medio de adultos son víctimas del cibercrimen cada día; y solo en España, se dan 40.000 ataques diarios. La transformación digital de la sociedad, acelerada por la pandemia, ha provocado un aumento exponencial del intercambio y almacenamiento de datos y la contratación de todo tipo de servicios por internet, pero también de unas amenazas que pueden afectar seriamente la integridad de una empresa o incluso de cualquier ciudadano en el desarrollo de su vida privada.

Más info [AQUÍ](#)



Driver Coach, la solución tecnológica de Freightliner México para prevenir accidentes

28 Abril 2022

Más de 10 millones de horas de investigación y desarrollo han arrojado que las distracciones más comunes que tiene un operador de camión son fumar, usar el celular, comer, beber o dormir por cansancio. Con el fin de contribuir a reducir dichos riesgos, Freightliner introducirá a México a partir del próximo mes de junio en sus tractocamiones Cascadia el sistema Driver Coach, un asistente electrónico para la conducción que protegerá al conductor de la unidad notificándole con antelación de acciones que pueden poner en riesgo su integridad.

Más info [AQUÍ](#)



BASC invitado especial en Webinar de la Organización Mundial de Aduanas - OMA, sobre Ética y Transparencia.

06 Abril 2022

La Organización Mundial de Aduanas - OMA y el Grupo Regional del Sector Privado de las Américas y el Caribe - GRSP, desarrollaron la conferencia virtual: "Ética y Transparencia - Un Compromiso de Todos", a la cual fue invitada World BASC Organization - WBO y sus capítulos miembros, dándose en la sala virtual, el encuentro con más de 200 funcionarios de aduanas y representantes del sector privado de la región.

Más info [AQUÍ](#)



Crece PIB ligeramente en el primer trimestre de 2022

28 Abril 2022

La economía mexicana despegó durante el primer trimestre de 2022, luego de dos trimestres previos con resultados negativos. El Producto Interno Bruto (PIB) creció 0.9 por ciento al compararlo con el trimestre previo y 1.9 por ciento en relación con el periodo enero-marzo de 2021, de acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Más info [AQUÍ](#)



Colima: el gobierno incautó 1,700 kilos de cocaína en el puerto de Manzanillo

20 Abril 2022

Las autoridades mexicanas han calificado la incautación de la droga de un golpe certero a la estructura financiera del crimen organizado. En el buque los funcionarios y marinos hallaron 35 sacos que contenían la droga guardada en mil 4000 paquetes en forma de ladrillos. "Cabe resaltar que esta operación que se realizó bajo el concepto operacional trinomio (buque - helicóptero - Interceptora), así como el empleo de tecnologías de última generación, evitó que la presunta droga llegara al mercado ilícito".

Más info [AQUÍ](#)

